

Newsletter del ERI

49, rue de la Glacière, 7^{ème} étage, 75 013 PARIS - France

<https://equipes-notre-dame.com/fr>

+33 (0)1 43 31 96 21

Con gran alegría compartimos un pequeño resumen de la reunión vivida por el ERI en Adelaide (Australia) en octubre pasado. Un viaje que nos ha hecho acercarnos a la SR Oceania, tan lejana geográficamente, pero ahora más próxima a todos nosotros. Desde el año 2002 en que se celebró un colegio internacional en Melbourne, el ERI no había viajado hasta Australia. Tenemos que señalar que en esta ocasión no pudieron estar presencialmente los coordinadores de la zona Euráfrica, Sylvestre y Bernadette por problemas de retraso en la obtención del visado, que llegó cuando ya era muy tarde para emprender el viaje. Nuestro agradecimiento a todos los que han hecho posible esta realidad, especialmente a los responsables de la SR Oceania, Petra y Terry que permitió también un encuentro de formación con parejas responsables, el fin de semana posterior a la reunión.



Reunión del ERI, 23 al 27 de octubre de 2023

- Nuestro primer día en Adelaide, lunes 23, no pudo empezar de mejor manera. Nuestra **Eucaristía** de inicio a la que siguió la reflexión espiritual animada por el P. Ricardo y una puesta en común. Esta dinámica que viene siendo habitual en nuestras reuniones, nos ayuda a entrar en la semana de reunión poniendo todo en manos del Señor, y nos permite seguir creando equipo y compartiendo nuestra vida. Las Eucaristías y oraciones nos fortalecen a lo largo de todo el tiempo de reunión y nos unen a la gran comunidad de la Iglesia que formamos.



En el comienzo de nuestra reunión tuvimos la dicha de preparar nuestra visita a Roma donde el ERI será recibido en **Audiencia privada por el Papa Francisco** el 4 de mayo de 2024. Por tanto, la próxima reunión del ERI se realizará a continuación y de Roma iremos a Turín para ultimar los detalles de la planificación del Colegio y Encuentro Internacional de julio 2024.

- El **colegio internacional** será un colegio más corto pues precede al gran encuentro y tendrá lugar del jueves 11 al 15 de julio por la mañana. Tendrá como hilo conductor el texto evangélico inmediatamente anterior al pasaje de Emaús: *Por qué buscáis entre los muertos al que vive? Ha resucitado* Lc 24, 5b-6a. Una vez definida la divisa "Busquemos al que vive", estuvimos trabajando en el cierre del programa con las actividades que desarrollaremos y que tendrán también un momento importante con el cambio de responsabilidades en la Eucaristía de clausura como hacemos en todos los colegios.



- El **Encuentro Internacional** es lo que llevó más tiempo, pues un evento de estas características representa una gran complejidad. Los conferenciantes ya ha confirmado su presencia tal y como se recoge en la página web del encuentro, donde se presentan a todos los que nos van a acompañar. Estamos cerrando otros importantes momentos como son los testimonios, las Eucaristías, las oraciones, los equipos mixtos, la Expo, las actividades de grupo en las que se recorrerán diversos lugares relacionados con los llamados santos sociales de Turín. Es importante tener en cuenta que la llegada a los hoteles está prevista durante la mañana del lunes 15 y la ceremonia de apertura dará comienzo a primera hora de la tarde, en horario que detallaremos; y la conclusión será el sábado 20, con la celebración de la Eucaristía de clausura a última hora de la mañana y la entrega de la comida. Por tanto, las salidas tienen que realizarse a partir del sábado por la tarde.
- Las inscripciones marchan a buen ritmo, pero para facilitar que podamos llegar a cubrir el número de plazas previstas, se decidió ampliar el periodo hasta el 30 de noviembre de 2023.
- A lo largo de los próximos meses se siguen realizando reuniones de algunos miembros del ERI con los equipos de trabajo de Turín, tanto presenciales como en línea para seguir coordinando todo el proceso. Os pedimos a todos que no os olvidéis de rezar por el encuentro y por todas las personas que están trabajando a pleno rendimiento para que todo se pueda desarrollar de la mejor forma posible.
- También realizamos algunas consideraciones sobre las **Sesiones Internacionales de Formación** que tienen lugar al acabar el Encuentro y al que están invitados algunos matrimonios y consiliarios. Se realizarán en el Santuario Oropa, cercano a Turín.
- Como en todas las reuniones del ERI seguimos trabajando y compartiendo sobre las situaciones que se viven en cada SR y RR, que a través de los **informes de zona**, nos plantean los coordinadores de las mismas. En esta ocasión revisamos las visitas realizadas por los coordinadores de zona a las diversas SR y RR, y el conocimiento directo de las realidades gracias a las mismas.
- Las actividades del **secretariado**, con los análisis de aspectos estadísticos, financieros, administrativos tienen igualmente una parte importante en nuestras reuniones, así como los asuntos dedicados a los temas de comunicación.



En este sentido se presentó un **video** institucional del movimiento de los Equipos de Nuestra Señora en 5 idiomas, que está disponible en el canal YouTube ERI Communication

- El jueves 26 el ERI acompañados por los responsables de Oceanía, Petra y Terry se desplazó para visitar a las autoridades eclesísticas locales. Al estar el arzobispo en Roma con motivo del Sínodo, el ERI fue recibido por el Vicario General de Adelaida Fr. Dean Marin y por la hermana Elizabeth Morris, Vicaria de los religiosos, que conocía bien los equipos pues ha sido acompañante espiritual durante varios años. Como movimiento dentro de la Iglesia, es signo de nuestro caminar juntos, y fue muy apreciado por ambos, reconociendo el bien que los Equipos pueden realizar y animando a que puedan crecer en la SR de Oceanía.



Encuentro de formación con la SR Oceanía. 28 y 29 de octubre de 2023

El objetivo de este viaje era también tener un encuentro personal con los responsables de las varias regiones de la SR Oceanía y poder conocer mejor su realidad y compartir unas jornadas de formación. El encuentro comenzó con una cena el viernes 27 por la noche y con dos jornadas de trabajo en el fin de semana.

Las sesiones se desarrollaron de forma que fue posible escuchar a la SR a partir de las presentaciones a cargo de los diversos responsables, durante la mañana del sábado. Nos permitieron acercarnos también a la situación de la Iglesia Católica en Australia, a las diversas comunidades que tienen presencia en los Equipos, como la comunidad maronita con fuerte implantación en la zona de Sidney. A aprender sobre las dificultades y los retos que tienen los equipos en la SR, y entre otros, las posibilidades de apertura a realidades sociales diversas dada la multiculturalidad que existe.

La tarde del sábado y el domingo estuvo dedicado a unas sesiones de animación y formación con intervenciones por parte de los miembros del ERI sobre el camino recorrido por los Equipos en estos últimos años, las orientaciones, los fundamentos, la vocación, la misión y el servicio, la

importancia del pensamiento del padre Caffarel, la Sinodalidad y Colegialidad, la internacionalidad y unidad del movimiento, el sentido de corresponsabilidad económica, la importancia del enlace... entre otros temas, así como la respuesta a las cuestiones y temas planteados al ERI.

Participamos de la Eucaristía dominical en la catedral de Adelaide donde se presentaron los Equipos de Nuestra Señora a toda la comunidad, con una homilía por parte de Mons Frank que tocó los corazones de todos los presentes.

Queremos reconocer la acogida de todos y cada uno de los matrimonios con los que nos hemos encontrado. Pero muy especialmente agradecer al matrimonio del ERI coordinador de la zona TransOceánica Faye y Kevin su esfuerzo, y a los responsables de la SR Oceania, Petra y Terry y todo su equipo, porque nos hayamos sentido tan bien recibidos en estas lejanas tierras australianas.



En estos días que se acercan ya a la **Navidad**, el Equipo Responsable Internacional desea que el amor y la paz de la familia de Nazaret llene los corazones de cada familia de los Equipos de Nuestra Señora y sea nuestra guía en el nuevo año 2024.



Mirree, artista australiana aborigen de Wiradjuri

Próximas actividades

- o Reunión preparatoria en Turín (Italia), 2-3 de diciembre de 2023
- o Reunión preparatoria audiencia en Roma (Italia) 20 de febrero de 2023
- o Reunión preparatoria en Turín (Italia), 21-25 febrero de 2024
- o Audiencia privada del ERI con el Papa Francisco, Roma, 4 de mayo de 2024
- o Reunión ERI en Turín (Italia), 5 al 10 de mayo de 2024
- o Reunión ERI en Turín (Italia), 6 al 10 de julio 2024
- o Colegio Internacional en Turín (Italia) 11 al 14 de julio de 2024
- o Encuentro Internacional en Turín (Italia), 15 al 20 de julio de 2024
- o Sesiones Internacionales en Oropa (Italia), 20 al 23 de julio de 2024